
Заседание исполкома 

 

Как-то возвращался я с дачи с друзьями-шашистами. 

Надо отметить, что уикенд удался. Положительные эмоции и полный 

багажник яблок. 

Мне надо было успеть на заседание исполкома нашей шашечной 

федерации. За шутками-прибаутками мы въехали в Минск. Один из 

пассажиров попросил высадить его на ближайшей остановке. 

Я, нисколько не сомневаясь, остановил машину на одном из главных 

проспектов города, где остановка в принципе не разрешена. Как из-под земли 

передо мной вырос инспектор ГАИ. Неуклюже оправдываясь, я предложил 

инспектору угоститься яблочками. И начал рассказывать, что опаздываю на 

заседание исполкома. Инспектор, слегка смущаясь, взял яблоки, попросил 

больше не нарушать — и пожелал счастливого пути. 

Я радостно нажал на газ, удивляясь, что не был оштрафован. И тут мне 

пришла в голову крамольная мысль: ведь я не конкретизировал, на заседание 

какого исполкома я опаздываю. Не в этом ли кроется финал истории? 


